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Antrag der FDP-Fraktion: Jährlicher Baubericht

Sehr geehrter Herr Junker,

 

für die kommende Stadtverordnetenversammlung bitte ich Sie, folgenden Antrag der FDP-

Fraktion auf die Tagesordnung zu setzen sowie vorab im Planungs,- Bau und Umweltausschuss 

zu beraten:

Antrag:

Die SVV möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, wiederkehrend ab 2024 einen jährlichen Baubericht in der Stadt 

Bad Vilbel den Stadtverordneten und der Öffentlichkeit vorzulegen. Die Berichte müssen die 

Darstellung umgesetzter und geplanter Maßnahmen auch in allen Stadtteilen mit den jeweiligen 

Planungskosten, den jeweiligen Haushaltskonten und abgerechneten Gesamtkosten beinhalten.

Hierzu zählen auch die entsprechenden Planungs- und Baukosten der städtischen 

Mehrheitsbeteiligungen, insbesondere natürlich der Stadtwerke AG und des Eigenbetriebes 

Stadtwerke.

Vorbild bildet der aktuelle Baubericht des Wetteraukreises. Er ist dem Stadtparlament bis 31. 

März des Folgejahres vorzulegen.



Begründung:

Ein kontinuierliches Berichtswesen zu den ausgeführten bzw. geplanten Baumaßnahmen, damit 

verbunden den Sachstand der Umsetzung neuer Bebauungspläne in Bad Vilbel erscheint 

angesichts der Fülle unterschiedlicher Bauprojekte notwendig. Zum einen kann dann zeitnah der 

jeweilige finanzielle Umfang jährlich errechnet und wiedergegeben werden. Etwaige Änderungen 

sind ‚auf einen Blick‘ bereits im Anschlussjahr offengelegt und können theoretisch auch zu 

Anpassungen führen.

Andererseits kann im jährlichen Abstand die Fortentwicklung in Planung und Umsetzung aller 

städtischen Infrastruktur Maßnahmen transparent nachverfolgt  werden. Das gilt 

selbstverständlich nicht nur für Kindergarteneinrichtungen, Spielplätze für Kinder und Senioren, 

Feuerwehrgebäude, gemeindliche Straßen, Fuß- und Fahrradwege und Brückensanierungen, 

aber auch kulturelle Einrichtungen wie Alte Mühle, Wasserburg und Theaterwerkstatt und 

Versammlungsorte aller Art.

Zusätzlich hat der Baubericht natürlich die ausgewählten Sanierungsmaßnahmen im städtischen 

Gebäudebestand zu beinhalten.

Ergebnis dieser Berichte wird auch für die Verwaltung ein regelmäßiges Controlling mit dem Ziel 

sein, die Steuergelder effektiv einzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Julia Russmann 


